

Llegó a Miami la esposa del doctor C. Prío Socarrás

La acompañaron las dos pequeñas hijas

MIAMI, mayo 18 (AP).—La esposa y dos hijas del doctor Carlos Prío Socarrás llegaron hoy a ésta. "Las niñas querían ver a su padre y yo también", comentó la señora María Tarrero de Prío.

El doctor Prío llegó a ésta el 9 de mayo, alegando que la policía de Cuba lo había llevado a bordo de un avión, diciéndole que o se iba del país o sería encarcelado. El Gobierno de Cuba ha acusado a Prío de conspirar contra el régimen.

La señora de Prío dijo que ella había cerrado su residencia campestre, cerca de La Habana, y que vive con una hermana en la capital cubana. Agregó que regresará para atender los asuntos de la familia en Cuba, mientras dure la ausencia de Prío.

Agregó que el Gobierno de Cuba no puso obstáculos a su partida, pero que ella no sabe como será recibida cuando regrese.

El abogado de Prío, David W. Walters, espera que la oficina de Inmigración en Richmond, Virginia, expida el lunes autorización para que Prío pueda residir en los Estados Unidos.